

# WARTA

## Polsek Ciputat Timur Laksanakan Pengamanan di Gereja Paroki Nikodemus Dalam Rangka Kenaikan Isa Almasih

Suhendi - [TANGSEL.WARTA.CO.ID](http://TANGSEL.WARTA.CO.ID)

May 10, 2024 - 07:55



TANGSEL- Polsek Ciputat Timur dengan penuh tanggung jawab melaksanakan tugas pengamanan di Gereja Paroki Nikodemus, Jakarta Selatan, Kamis (09/05/2024). Kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka merayakan Kenaikan

Isa Almasih, yang menjadi momen penting bagi umat Kristiani di seluruh dunia.

Pengamanan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Ciputat Timur, Kopol Dr. Kemas, M.S Arifin S.H, S.I.K, M.Si, yang turut didampingi oleh tujuh anggota Polsek lainnya. Langkah ini diambil sebagai bagian dari upaya Polsek Ciputat Timur untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama perayaan agama berlangsung.

Sejak pagi hari, petugas keamanan telah melakukan pengecekan intensif di sekitar area gereja untuk mengidentifikasi potensi risiko dan memastikan semua persiapan keamanan telah dilakukan dengan baik. Pemeriksaan tambahan dilakukan pada setiap orang yang memasuki gereja, termasuk pengunjung dan jemaat, guna mencegah masuknya barang-barang berbahaya atau gangguan lainnya.

Selama acara berlangsung, petugas keamanan berpatroli di sekitar gereja untuk mengawasi situasi dengan cermat. Mereka siap bertindak cepat dan tepat dalam mengatasi setiap potensi gangguan atau ancaman keamanan yang mungkin timbul.

Kapolsek Ciputat Timur, Kopol Dr. Kemas, M.S Arifin S.H, S.I.K, M.Si, dalam arahannya kepada tim pengamanan, menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban dengan penuh dedikasi dan profesionalisme. Dia juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh anggota yang telah dengan gigih melaksanakan tugas mereka dengan baik.

Dengan adanya pengamanan yang ketat dan sistematis dari Polsek Ciputat Timur, diharapkan seluruh umat yang hadir dalam perayaan Kenaikan Isa Almasih dapat merayakan momen keagamaan mereka dengan damai dan khusyuk. Semoga acara berjalan lancar dan membawa berkat bagi semua yang hadir. (Hendi)